

JAIME ROBINSON
VA POR LA
REELECCIÓN EN
LA FEDEBEIS

P 12. ESTADIO!



**CLARISSA
MOLINA Y
MAYER EN EL
DESFILE
NAVIDEÑO...
¿POSIBLE
ROMANCE?**

P 7. PLAY

Cazador cazado: fue a robar y terminó muerto

**PERSECUCIÓN ACABA
CON CADÁVER EN
AUTO ROBADO**

En La Chorrera robaron a punta de bala el carro a un conductor de plataforma. Los malandros abandonaron al chofer y se enfrascaron con la Policía en una persecución y balacera que terminó en Calle Novena (Nuevo Arraiján). El copiloto murió en el auto. Se presume que en medio del intercambio de balas

P 14. LA ROJA

Ilustrativa

**BOLO FLORES: 'EN LA
ASAMBLEA HAY MÁS DE
3 MIL FUNCIONARIOS;
HASTA ASTRONAUTAS
HAY ALLÍ'**

P 2. HECHOS

Redes sociales



**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES**

El Siglo

LA TRADICIONAL AMANECIDA A CONSULTA: ¿EN LOS UVEROS O PENONOMÉ?

P 7. PLAY

Archivo / El Siglo



Ilustrativa



Hombre cayó del techo y las varillas de la cerca lo atravesaron

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un hombre de 39 años perdió la vida de manera accidental la madrugada del lunes, luego de caer desde el techo de una vivienda en Calle Octava, corregimiento de David Este, distrito de David, en Chiriquí.

De acuerdo con información preliminar, el ciudadano se encontraba sobre el techo de una casa por razones aún bajo investigación. Al descender, resbaló y cayó violentamente sobre la cerca perimetral, y las verjas le causaron graves heridas en la espalda.

Unidades policiales que patrullaban el área acudieron al sitio, al encontrarlo malherido, lo trasladaron a un centro hospitalario. Sin embargo, pese a los esfuerzos de los médicos, horas después se decretó su fallecimiento.

Hasta el momento, las autoridades no han revelado la identidad del fallecido. Solo se confirmó que tenía 39 años y que el hecho ocurrió en el sector de Calle Octava.

PESQUISA

El caso fue puesto a órdenes del Ministerio Público para determinar con exactitud las circunstancias del suceso.

La izquierda pierde las últimas tres elecciones en América Latina



Archivo

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

La derecha latinoamericana ha conseguido tres victorias electorales consecutivas, consolidando un cambio de tendencia política en la región de cara a 2026, y dando un duro golpe a la izquierda.

Chile, pierde apoyo popular

El triunfo más reciente se dio en Chile, donde el ultraderechista José Antonio Kast se impuso cómodamente a la candidata oficialista Jeannette Jara. La izquierda, encabezada por el gobierno de Gabriel Boric, no logró retener el apoyo popular.

Honduras, dos derechistas por la victoria

A pesar de que el conteo oficial se extiende, la candidata de la izquierda, Rixi Moncada (apoyada por la presidenta Xiomara Castro), quedó significativamente relegada. La pelea esta entre los derechistas Nasry Asfura y Salvador Nasralla.

Bolivia, fin a dos décadas de liderazgo

Experimentó un giro en agosto, donde el Movimiento al Socialismo (MAS) fue derrotado en la primera vuelta por los candidatos de derecha Rodrigo Pary Jorge "Tuto" Quiroga. La izquierda boliviana vive una profunda crisis.



PIEL CANELA

En cada curva de tu tez, el sol se posa. Eres piel canela, aroma de tierra y rosa. Llevas el brillo suave de la tarde que declina, donde el café se funde con la arena tostada.